

新年



富士見町長 名取重治

町民の皆様あけましておめでとうございます。

力強く精悍でスマートなトラ年が明けました。千里を駆けるといふ勢いのあるトラにあやかっ、今年こそコロナ禍から脱却し、飛躍の年となりますよう心から願っています。

原稿を書いている今は12月初旬。この広報紙が皆様に届くころは、どんな世情になっているのでしょうか。不安な気持ちは拭いきれませんが、少しでも早く平穏な日常を取り戻せるよう強い期待を込めて祈っています。

私が二期目の町長に就任して四カ月が過ぎました。

副町長が不在という状況の中、慌ただしくあつという間に年末を迎えました。

これから新年度予算の編成に向けて鋭意取り組んで参ります。

私が掲げている公約の実現に向け、町民の皆様の福祉向上のため最大限実効性のある計画にしたいと思っております。

また、新たな変異株が出現するなど終息のきざしが見えない新型コロナウイルス対応も大きな課題です。感染拡大防止と三回目のワクチン接種、そして落ち込んでいる社会・経済状況の早期回復のため、全力を挙げて取り組んで参りたいと考えております。どうか皆様のご理解、ご協力をお願い申し上げます。

全ての町民の皆様にとって、今年一年が穏やかで実り多い年になりますよう心からご祈念申し上げて新年の挨拶いたします。

賀



富士見町議会議長 名取 久仁春

あけましておめでとうございます。

新しい年明け、いかがお過ごしでしょうか。この二年、新型コロナウイルス感染症のために遠のいていた親戚の方々と、くつろいでいらっしやるのではないのでしょうか。これからも油断せず、予防措置はしっかりとって、災害防止ではないですが、自分の身は自分で守っていきましよう。

さて、議会では昨年より新しい取り組みを始めました。

従来の議会で行っていた予算・決算審査に加えて、提言書を作成・提出し、各課での予算審議に取り入れて検討してもらったこととしました。

議員は行政の監視だけでなく、政策提言も重要な役割です。まだ始めたばかりで十分とは言えないかもしれませんが、今後力を入れていきます。

また、今年はおープンミーティングも二月に予定しております。町民の皆様には様々な機会を活用して、議員にお知恵をお貸しくださるようお願いいたします。

結びに、皆様にとって寒り多い年であることを祈念して、新年のご挨拶いたします。